

Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft gelten. Auch die Werke der proletarisch-revolutionären Kunst und Literatur der deutschen und der internationalen Arbeiterbewegung sowie des humanistischen Erbes unseres Volkes und der Weltkultur gilt es wirksam zu nutzen.

Eine wichtige Aufgabe unserer Klubs und Kulturhäuser ist und bleibt die allseitige Förderung der vielfältigen künstlerischen Talente unseres Volkes.

Die bewährte sozialistische Gemeinschaftsarbeit mit den Schriftstellern und Künstlern, den Einrichtungen der Kultur, der Volksbildung und des Sports sowie allen in der Nationalen Front der DDR vereinten gesellschaftlichen Kräften ist der Schlüssel dafür, diese anspruchsvollen Aufgaben erfolgreich zu lösen.

Das Zentralkomitee der SED wünscht Ihnen viel Erfolg und Freude in Ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 5. Dezember 1975